



ACTUALIDAD

# Gallardo desfile en conmemoración del 210° aniversario de la Batalla de Rancagua



La Batalla de Rancagua. Luego se le solicitó oficialmente permiso al delegado presidencial para iniciar el desfile, que comenzó con el paso de los destacamentos de las escuelas matrices. Posteriormente a ellos, desfilaron los 71 establecimientos educativos con más de 2 mil estudiantes presentes, 32 de ellos provenientes de colegios y liceos municipales, SE sumaron a ellos 11 delegaciones, entre ellas Gendarmaría, Cruz Roja, Bomberos, Defensa Civil, Damas de Blanco, Club de Fútbol Codorniz, Fútbol y Circolo Sewill, además de cuatro bandas estudiantiles provenientes de Rengo, Curico, Guineros y Machalí. En los sonos del desfile estuvieron la banda de la Escuela

de Suboficiales, la Brigada de Operaciones Especiales, la Brigada de Mando de Ejército y el Regimiento Colchagua, además de algunas bandas escolares.

Sobre el desfile en el estadio, el delegado presidencial, Pablo López, indicó que "este es un desfile que tiene un significado importante en la región y sobre todo en la capital regional de Rancagua. El 16 de octubre del año 1818 se desarrolla la Batalla de Rancagua que marca el fin de la Patria Vieja, el paso con el resto de las Fuerzas de O'Higgins hacia Argentina, la recuperación y la reorganización luego del Ejército Libertador y que finalmente genera en la independencia de Chile el año 1818. Es una batalla que mar-

**Más de 70 colegios, públicos y privados, no solamente de Rancagua, sino de la región, incluso con bandas de guerra escolares, participaron del desfile.**

Las autoridades destacaron la presentación realizada por las escuelas matrices, delegaciones y comunidad escolar.

## Día Mundial de la lucha contra la Rabia: Seremi de Salud efectuó jornadas de vacunación de animales de compañía

Durante la última semana de septiembre, estas actividades han buscado no solo vacunar a los animales, sino también concientizar a la población sobre la importancia de la tenencia responsable y la prevención de la rabia, enfermedad que puede afectar tanto a animales como a seres humanos.

La Seremi de Salud de la Región de O'Higgins, Dra. Carolina Torres Pinto, destacó el esfuerzo colaborativo entre las autoridades y la ciudadanía "hemos estado realizando actividades en varias comunas de la región para sensibilizar respecto a la rabia, en el contexto del 28 de septiembre, Día Mundial de la Lucha contra la Rabia. Además de vacunar, hemos educado a la ciudadanía y a los equipos municipales sobre la importancia de mantener a los animales vacunados para prevenir esta enfermedad. Queremos recordar que la tenencia responsable es clave para garantizar la prevención".



Por su parte, la Dra. Fabiola Fainó, encargada de la Unidad de Zoonosis y Control de Vectores de la Seremi de Salud O'Higgins, señaló "hoy día debemos tener la vigilancia. Es esencial que las mascotas estén registradas y vacunadas permanentemente. Las regiones con países fronterizos realizan campañas para que cualquier animal que ingrese al país esté protegido contra la rabia, y así mantener una vigilancia constante".

Cabe destacar que esta semana se han administrado aproximadamente 700 dosis de vacunas en el marco de estas campañas. Para finalizar, se recuerda a la población que, además de vacunar a sus mascotas, importante evitar el contacto con murciélagos. En caso de contacto accidental o puntual, se debe notificar a la Seremi de Salud y acudir a un centro de salud para recibir orientación y, de ser necesario, tratamiento y tirábico.